
公益社団法人愛知県医師会 第 6 回(定例)理事会議事録 

 

開催日時：令和 7年 5月 22日(木) 午後 2時 30分～午後 4時 00分 

開催場所：愛知県医師会仮事務所 2階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／大 石 明 宣  大 輪 芳 裕  西 脇  毅 

理 事／加 藤 雅 通  田那村 收  浦 田 士 郎  渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司 

   舩 橋 克 明  岡 本  晃  春 原 晶 代  道 勇  学  山 室  理 

  加 藤  豊  髙 橋 昌 久  小 林 邦 生  髙 田 統 夫 

監 事／樫 尾 富 二  纐 纈 雅 明  山 本 和 彦 

代議員会議長／山 根 則 夫 

代議員会副議長／野 田 正 治  浅 井 清 和 

 

欠 席 者    河 村 英 徳 

 

議事録作成者  佐 伯 知 美 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 24名(うち理事 18名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。 

 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について            

(１)後援並びに共催について 

①公益社団法人愛知労働基準協会(会長 山碕聡志)主催の 2025年度愛知産業安全衛

生大会〔7/4(金)〕の後援について 

  ②中部地区がん医療連携研究会(代表世話人 和田裕晃)主催の第 23回中部地区がん

医療連携学術講演会〔8/2(土)〕の後援について 

③公益社団法人生体制御学会(会長 山田 篤)主催の第 40回(公社)生体制御学会学

術集会〔8/24(日)〕の後援について 

④一般社団法人稲沢市医師会(会長 笠原 純一)主催の日医認定産業医制度産業医学

研修会の共催について 

加藤(雅)理事より説明され、上記 1-(1)-①～④について一括承認を求め、承認され

た。 



 

(２)いじめ防止対策推進法を踏まえた組織等の設置に関する委員の推薦について 

加藤(雅)理事より説明され、愛西市いじめ問題調査委員会委員として渡部佳右先生

を推薦することが承認された。 

 

(３)愛知県社会福祉審議会委員等の推薦について   

加藤(雅)理事より説明され、標記委員として資料のとおり推薦することが承認され

た。 

 

(４)社会保険診療報酬支払基金審査委員会委員(診療担当者代表)の推薦について 

加藤(雅)理事より説明され、第 5回(定例)理事会(5月 15日)にて承認済みの標記委

員について、小児科より委員の変更依頼があったため、後任として日髙啓量先生を

推薦することが承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について       *は共催・協賛等 

柵木会長より、以下の No.1～5の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て一括承認を求め、承認された。 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 6/12(木) 愛知県医師会館建設小委員会 404会議室 
加藤(豊)理事 

加藤(雅)理事 

2 6/20(金) 定款諸規程等検討委員会 402会議室 
加藤(雅)理事 

加藤(豊)理事 

3 7/4(金) 精度管理委員会 401会議室 
春原理事 

小林理事 

4 *7/26(土) 母体保護法指定医師講習会 今池ガスビル 
山室理事 

舩橋理事 

5 

9/5(金) 

10/7(火) 

12/17(水) 

障害年金勉強会(基礎編) 

障害年金勉強会(応用編) 

支援者向け障害年金勉強会 

東別院会館 

東別院会館 

ウインクあいち 

髙橋理事 

渡辺理事 

  

３．委員会委員の委嘱について 

(１)男女共同参画委員会委員の変更について     

春原理事より説明され、愛知県保健医療局の竹原木綿子技監から古川大祐技監へ

の変更が承認された。  

 

(２)愛知県糖尿病対策推進会議委員の変更について  

髙橋理事より説明され、愛知県内科医会の宇野岳人先生から石川敦子先生への変

更が承認された。 

 



４．令和 7 年度「神経・筋系難病療養中の方と家族の相談会」〔9/22(月)〕の講師派遣

について                   

髙橋理事より説明され、標記相談会の講師として本会職員1名の派遣が承認された。 

 

―協議事項― 

５．令和 8 年厚生労働省関係叙勲及び褒章候補者の推薦について 

加藤(雅)理事より説明され、浅井清和先生(西尾市)を候補者として推薦すること

が承認された。 

 

６．第 199回(定例)代議員会〔6/14(土)〕決議文(案)について 

髙橋理事より、決議文(案)が読み上げられ、その後意見交換がなされた。改めて

調査室委員会にて検討を行い、次回理事会に提出することとなった。 

 

７．その他 



─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日医都道府県医師会長会議〔5/20(火)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館)         

   大輪副会長より、地域医療構想について検討を行ったと報告された。また、令和

7年度診療所の緊急経営調査について報告があったと補足された。 

 

２．日医理事会〔5/20(火)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館)          

   大輪副会長より、理事打合会では、ワクチン接種時に資格を確認した者が転出し

た場合の取扱いについて検討を行ったと報告された。また、理事会では、令和 6

年度日本医師会決算、日本医師会年金、第 10回妊娠・出産・産後における妊産

婦等の支援等の支援策等に関する検討会について等、協議報告がなされたと報告

された。 

 

３．日医医療関係者検討委員会〔5/16(金)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館)   

岡本理事より、厚労省医政局看護課の習田課長から、最近の看護の動向について

講演があった後、検討を行ったと報告された。 

 

４．医師会立看護師等養成所会議(都道府県医師会医療関係者担当理事連絡協議会)

〔5/16(金)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館)         

岡本理事より、医師会立看護学校の存亡、看護学校におけるパワハラ問題、医師

会立看護養成所の現状と将来、福井県看護師等学生確保重点支援事業の概要と経

緯についてそれぞれ講演が行われた後、協議を行ったと報告された。 

 

５．男女共同参画フォーラム〔5/17(土)〕について 

(日本医師会主催：郡山ビューホテルアネックス)     

春原理事より、「ダイバーシティを踏まえたキャリア支援」をメインテーマに開催

され、シンポジウムでは、県による地域医療の取り組み、男性育休の取得を積極

的に支援している病院の代表者、男性育休を取得した医師が発表し、活発な意見

交換が行われたと報告された。 

 

【本会関係会議について】 

６．ホームページ・IT 化対策委員会(WEB会議)〔5/16(金)〕について 

(402会議室)  

田那村理事より、愛知県医師会ホームページの改修及び令和 7年度情報セキュリ



ティ研修会について協議し、令和 6年度情報セキュリティ対策実施事項について

報告を行ったと報告された。なお、ホームページの改修については、今後委員よ

り寄せられた意見を集約して最終的なリニューアル仕様書として取りまとめ、相

見積もりを行う方針で進めることとなったと補足された。 

 

７．治験審査会〔5/16(金)〕について 

(栄ガスビル)      

渡辺理事より、継続審査案件(潰瘍性大腸炎 1件、潰瘍性大腸炎・クローン病 1

件)について全て承認されたと報告された。 

 

８．地域医療介護委員会(WEB会議)〔5/20(火)〕について 

(401会議室)                   

   松浦理事より、今年度の事業計画について説明がなされ、保健・医療・福祉の連

携強化に関するシンポジウムについては、2040年へ向けた地域包括ケアシステム

をテーマにすることが決定し、副題やシンポジストについて検討を行ったと報告

された。また、令和 8年度の在宅医療の連携と医療・介護連携に関する実態調査

に向けたブラッシュアップ部会を設置することが承認されたと補足された。 

 

９．母体保護法指定医師審査委員会(WEB会議)〔5/14(水)〕について 

(402会議室)          

山室理事より、母体保護法指定医師審査対象者が了承された後、母体保護法指定

医師講習会第 1回 7月 26日(収容 350名)、第 2回 8月 23日(収容 200名)につい

て次第のとおり説明されたと報告された。 

 

１０．愛知県医師会館建設小委員会〔5/15(木)〕について 

(昭和ビル)           

加藤(豊)理事より、遅れていた 17本中最後の杭の打設が無事に完了したこと、原

因となった地中障害撤去の経緯等の説明が施工業者よりなされたと報告された。

また、寄附金依頼先、理事会議室のレイアウト、スタジオのイメージについて検

討を行ったと補足された。 

 

１１．調査室委員会(WEB会議)〔5/19(月)〕について 

(404会議室)                    

髙橋理事より、現在寄せられている調査室だよりの執筆テーマを確認したほか、

財政制度等審議会財政制度分科会資料を踏まえ、代議員会決議文(案)等を検討し

たと報告された。この他、MEDIFAX・日医プレスリリースについて担当委員より解

説いただき、議論を行ったと補足された。 

 

１２．学校保健部会幹事会(WEB 会議)〔5/13(火)〕について 



(401会議室)         

小林理事より、令和 7年度学校医・園医報酬実態調査について検討し、前年度ま

でと回収方法を変更して実施することが承認されたこと、令和 7年度学校保健シ

ンポジウムの開催日時および会場を決定し、特別講演等については次回幹事会に

て検討することとなったことが報告された。 

 

１３．令和 8年度第 57 回全国学校保健・学校医大会に関する検討委員会(WEB会議)

〔5/13(火)〕について 

(401会議室)              

小林理事より、大会概要について昨年度の宮崎大会を参考に説明を行った後、令

和 8年度の愛知大会の開催方法、メインテーマ、特別講演等のプログラム、懇親

会のアトラクションについて検討を行ったと報告された。 

 

１４．講演会・研修会等について                 *は共催・協賛等 

柵木会長より、下記の№1～№2の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とする

と発言された。 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 5/13(火) 健康教育講座 106名 
小林理事 

松浦理事 

2 5/20(火) 日本医師会認定産業医研修会 116名 
舩橋理事 

山室理事 

  

【行政、その他関係団体等会議について】 

１５．支払基金審査運営協議会〔5/14(水)〕について 

(支払基金主催：支払基金)     

   大石副会長より、愛知県における医科の診療報酬確定件数と金額について報告さ

れた。 

 

１６．愛知県社会福祉審議会身体障害者福祉専門分科会審査部会〔5/14(水)〕について 

(愛知県主催：愛知県三の丸庁舎)          

西脇副会長より、身体障害者福祉法第 15条第 1項に規定する医師の指定(当初 21

件、追加 13件)について、身体障害者福祉法第 15条第 4項に規定する身体障害者

手帳に関する障害程度等級の認定(当初 12件、追加 7件)について、障害者の日常

生活及び社会生活を総合的に支援するための法律第59条第1項の規定による医療

機関の指定等(当初 3件、追加 0件)について審査されたと報告された。 

 

１７．愛知県学校保健会役員会・総会〔5/16(金)〕について 

(愛知県学校保健会主催：ウインクあいち)      

 西脇副会長より、令和 6年度の事業報告、決算報告、会計監査報告及び令和 7年



度役員の改選について協議を行ったと報告された。 

 

１８．愛知県病院協会定例理事会〔5/13(火)〕について 

(愛知県病院協会主催：名古屋日興証券ビル)     

浦田理事より、アジア・アジアパラ競技大会の医療体制整備への協力、新しい地

域医療構想が検討されつつある中での愛知県における病床整備等々について、愛

知県医師会研修医ウェルカムパーティの案内も含めて、情報共有と協議を行なっ

たと報告された。また、当日は理事会終了後、令和 7年度通常総会が開催された

と補足された。 

 

１９．健康情報処理センターあいち運営委員会〔5/14(水)〕について 

   (健康情報処理センターあいち主催：健康情報処理センターあいち) 

岡本理事より、大阪府提供のスマホアプリ「アスマイル」に搭載された「健康予

測 AI」、次期マイナンバーカード(次期個人番号カード)、50人未満の事業所への

ストレスチェック義務化、平成 20年度からの健診受診者数の推移等について報告

がなされたと報告された。 

 

【その他事項について】 

２０．その他 

 



以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

令和７年５月２２日 

 


